

## Marlena y Paula Mattheus animan el Young Elda Festival

10/12/2023



La primera edición del Young Elda Festival, organizado por el Consejo de la Juventud, se celebró ayer por la tarde en la Plaza Castelar. Cientos de personas acudieron a la céntrica plaza para disfrutar de juegos infantiles, conocer las diferentes asociaciones juveniles de la ciudad y disfrutar de los conciertos de Paula Mattheus y Marlena.

Asociaciones como **Iris, Dr.Clown, Cruz Roja o las Juventudes Socialistas** montaron sus stands en el centro del plaza para informar sobre las actividades que desarrollan en sus asociaciones.

También se instalaron unas colchonetas, un toro mecánico y un photocall 360 para que los jóvenes

disfrutaran de este primer evento dedicado a ellos.

Antes de los esperados conciertos, los eldenses **Pablo Marquina e Izán Riquelme**, conocidos por su podcast "Importanciaimportante" hicieron uno de sus episodios en directo, que contó con la colaboración del presidente del Consejo de la Juventud, Izam Pina.



Marlena causó furor entre los presentes | J.C.

Paula Mattheus fue la primera en actuar interpretando alguna de sus canciones más famosas como *¿Para qué?*, *La Hipoteca* o *Vale la pena*.

Alrededor de las 21:15 horas fue el turno de **Marlena**, grupo compuesto por **Ana Legazpi y Carol Moyano**, que cantaron sus canciones *Fecha de curiosidad*, *Red flags* o *Gitana*. Con la última canción *Me sabe mal*, la cantante se bajó del escenario para cantarla con el

público. También interpretaron el tema *Beggin* de Madcon aunque tocaron la versión de Maneskin y *Sin ti no soy nada* de Amaral.

Tanto Paula Mattheus como Marlena **se mostraron muy cercanas con el público** ya que antes de cada canción hablaron con los asistentes para meterlos en el espectáculo.



El festival se celebró en la Plaza Castelar | J.C.